

WELTKÄRNTNER unter neuer Geschäftsführung



Während der Vorstellung: Vorne von links: Margit Heissenberger, Katrin Thum, Brigitte Truppe-Bürger, Ruth M. Büchlmann; hinten von links: Paul Tiefling, Georg Schnaubelt, Daniel Brandstätter (Vizepräsident), Christian Tautschnig und Christoph Kulterer (Präsident). Fotos: Verein WELTKÄRNTNER

Die international aktive Bildungsexpertin Katrin Thum übernimmt Geschäftsführung des Vereins WELTKÄRNTNER. Die gebürtige Kärntnerin bringt zwei Jahrzehnte globale Erfahrung aus zehn Ländern mit.

Mit Katrin Thum gewinnt der Verein WELTKÄRNTNER eine Geschäftsführerin, die das internationale Netzwerk aus eigener Erfahrung kennt: Die Bildungsexpertin lebte und arbeitete in den vergangenen 20 Jahren auf vier Kontinenten, lebt nun in Wien und am Millstätter See und wird sich künftig gemeinsam mit dem Vorstand des Vereins WELTKÄRNTNER der Weiterentwicklung des weltweiten Netzwerks der Auslandskärntner widmen. Die gebürtige Spittalerin folgt auf Dr. Margit Heissenberger, die den Verein über viele Jahre erfolgreich geleitet hat.

Präsident Christoph Kulterer: „Katrín Thum verkörpert genau das, wofür unser Verein steht. Sie kennt die Herausforderungen und Chancen des Lebens im Ausland aus erster Hand. Die WELTKÄRNTNER sind in 69 Ländern zuhause – Katrin bringt genau das Profil mit, um diese Vielfalt zu bündeln und in Projekte mit Wirkung für Kärnten zu übersetzen.“

Wachsendes Netzwerk mit ambitionierten Zielen. Der 2018 gegründete Verein vernetzt aktuell rund 800 Auslands-kärntnerinnen und -kärntner in 69 Ländern. Als neue Geschäftsführerin wird Thum nicht nur die bestehenden Aktivitäten – von virtuellen Themenkonferenzen bis zum traditionellen Weihnachtstreffen am 27. Dezember in Velden, welches unter der kundigen Organisation von Vorstandsmitglied Brigitte Truppe-Bürger organisiert wird – weiterführen, sondern auch neue Impulse setzen: Der Aufbau eines WELTKÄRNTNER-Netzwerks in Wien und die Gewinnung weiterer Sponsorpartner stehen ganz oben auf ihrer Agenda.

